

学校教育法に基き中學校では二八學級、小學校十學級以上のこととに限り定員定額のため養護教員はおかげないことになっているが、このため多學級の都會地に養護教員がいて醫師の少いへき地には同教員が少い、一方的な現象をかもし出し、児童生徒を病氣から護る養護教員設置主旨に相反する傾向を辿つており、石城管内では平市七人に對して町へ、児童生徒が即時醫者にか

山村地校に養護教員』を 實情は逆現象 法改正を近く陳情か

ア・メイヨー督督はラオウル・ウォーナーが誇る感動と
追力の西部劇、(二十一日ヨリ二十五日マデ)

秋ごちに多い
とびひに良く効く
クスリが有ります

平銀座通り(電44番)
阿康

9—9

委わしく良く効く
薬局
先づ御相談は小野屋薬局
平四電144

秋冬の注文洋服



平市三丁目紅小路
電九五七番

今が最低の値
★秋冬物のお買時★
洋服地
毛糸
大人手編セーター
メリヤスシャツ
ボストン手提
新柄着・パンツ
運動等
◆新銳商品入荷◆
洋品のやまと
平市三丁目 電話1130

秋の御用意

【洗濯染色】ナガヤマ
ドライクリーニング
(クリーニングは衣服の生命保険です)

電六〇六

性病科 皮膚病科
皮膚科 松村亨

外科一般
整形外科
内科
胃腸科
肛門科

小兒科

平市古銀治町縣社下

矢吹大一郎
古川三雄

電一九三・五五

性病科 皮膚病科

胃腸外科

松村亨
内科
胃腸科
肛門科
皮膚科
整形外科

内

科

外
科

外

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

名刺の古市へ公會堂前
暗寫印刷なら!!

電一〇七
松村醫院

最古の店史

最新の技術

矢吹大一郎
古川三雄

電一九三・五五

性病科 皮膚病科

平市古銀治町縣社下

小兒科

電一九三・五五

性病科 皮膚病科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

内

科

横山商店

平市三町目
電話九四番



平岡前電1022

伊東商店

(二) (第三種郵便物認可) 昭和25年9月25日

事業場からミス健康

労働衛生週間行事

事業場に於ける労働衛生週間に因み、全労務者に對する健康診斷を行い、便所及び炊事場の衛生的設備を改善することになつた、尚同週間には各事業場に監督官が出席し衛生設備の監督を行つて、スケア、ダンス指導會を開く豫定で主旨としては職業性疾患の撲滅と労働疲労の豫防の二つ

△仙台市ではシフンの香りがあり、從來のように、次々と座敷をかけめぐる不意がけは一時間につき、更に約束の座敷は二時間りといふ嚴重な就労規則があり、從來のよう

△仙台市ではシフンの香りがあり、從來のように、次々と座敷をかけめぐる不意がけは一時間につき、やがてユロラの最後を遂げるワケにはゆかず、「一晩セル、マックリーヴィージニ

なまめかしい藝妓さんも職安法によればゴツイ日雇労働者と同様だと九月から職安所の出先機關とく雍つた

さで取片付けられずにいたものと判明したが遺骨を引取った地元役場ではこれまで佛もヤツとウカ一これで佛もヤツとウカばれるだろうよ」と手厚く雍つた

調査したところ、戦時中の墜落した日本軍の飛行機

にボロの飛行眼白骨に出かけジャンブルの中、同署員としよう防護團員一行が現場に急行し、の残骸が横たわっているので谷田部地區署に届出た、同署員としよう防護團員一行が現場に急行し、

ア・メイヨー督督はラオウル・ウォーナーが誇る感動と追力の西部劇、(二十一日ヨリ二十五日マデ)